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La conselleria de Movilidad interpuso el año pasado una denuncia al Tribunal de la
Competencia para velar por el tráfico marítimo entre las Pitiusas
El conseller de Turismo y Movilidad del Consell Insular de Formentera, Josep Mayans, ha
informado hoy en rueda de prensa del desinterés mostrado por el Ministerio de Fomento de
incluir la línea Formentera-Dénia / Valencia en la declaración de interés general.
En la reunión del pasado viernes entre la directora general de la Marina Mercante del Ministerio
de Fomento, la directora general de Transporte Aéreo y Marítimo del Govern Balear y los
consellers insulares de Movilidad, se hizo un análisis de la situación y de las actuaciones
llevadas a cabo, donde el Consell de Formentera mostró su preocupación por la falta de
compromiso del Ministerio de Fomento.
Recordemos que el Consell de Formentera trabaja intensamente para conseguir una conexión
directa de Formentera con la Península desde el inicio de la legislatura en 2007, y que en las
últimas reuniones con la Marina Mercante, ésta se comprometió a la reforma del decreto 1516 /
2007 de 16 de noviembre para la inclusión de Formentera en las obligaciones de servicio
público antes de 2011, fecha en que finaliza el contrato con la empresa encargada de ofrecer
las conexiones de servicio público en Baleares.
Recordemos que la conselleria de Movilidad de Formentera interpuso una denuncia ante el
Tribunal de la Competencia, exigiendo el cumplimiento del dictamen de un informe que salió de
este tribunal en abril de 2004. Este informe se refería a la concentración de empresas de
transporte marítimo entre las Pitiusas, y la consecuente situación de monopolio. En este
expediente se aportaban una serie de medidas que 6 años después no han mejorado en nada
la situación.
Asimismo, el consejero de Turismo y Movilidad ha destacado la buena predisposición y
sensibilidad del Gobierno Balear en esta materia y ha anunciado que ya están trabajando de
cara a posibles soluciones más inmediatas para paliar esta deuda histórico para Formentera  
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